
Reunião n°19/COMISSÃO DE GESTÃO E ACOMPANHAMENTO DO SEI Folha:
1 /1Local:  Plataforma Google meet Data:  02/03/21 Hora: 10:00

PARTE 1:EXPEDIENTE                                                                                           
.

A) PRESENTES:

Arquivo Central Eduardo Luiz dos Santos

Biblioteca Central Fábio Jaderson Miguel Reis

Diretoria de Tecnologia da Informação Flávio Vieira Pontes

Diretoria de Tecnologia da Informação Lícia Felix de Andrade Ramalho

Pró-Reitoria de Ensino Benício José Almeida Ramalho

Pró-Reitoria de Planejamento e Orçamento Ludmila Maria Martins de Oliveira

PARTE2:INFORMES
.

Benício  informou  que  foi  procurado  pela  Reitoria  com  a  demanda  de  publ icação  de
Portarias  pelo  SEI,  como  é  feito  em outras  instituições.  Na  oportunidade,  demonstrou  a
funcional idade  no  sistema  e,  considerando  que  esta  uma  demanda  recorrente  à
Comissão,  sugeriu  que  fosse  tratada  como  item  de  pauta  em  reunião  oportuna.  Todos
concordaram,  sal ientando  a  necessidade  de  formalizar  as  decisões  e  procedimentos
adotados no SEI  de acordo com as sugestões da CGA-SEI .

PARTE 3: PAUTA
1. Consequências da desativação da tramitação de processos f ís icos via SisProcesso

PARTE 4: DISCUSSÃO DOS ITENS DA PAUTA .

Item 1 Consequências  da  desativação  da  tramitação  de  processos  f ís icos  via
SisProcesso

Discussão Ludmila  contextual izou  o  assunto  da  reunião,  que  trata  dos  procedimentos
necessários  para  a  desativação  do  SisProcesso  e  como  funcionará  na  prática  a
tramitação  dentro  do  SEI ,  proposta  na  reunião  passada.  Ressaltou  ainda  que
precisam  decidir  com  celeridade  devido  ao  prazo  de  desativação.  Benício
ressaltou que foi  e é contra a solução encontrada. Fábio entende que usar o SEI
dessa  forma é uma solução improvisada e que a  gestão dessa  solução  não  será
fáci l .  Questionou  também  como  seria  defi nido  quais  documentos  seriam
digital izados,  o  número  de  páginas  l imite  para  digital ização  e  o  método  para
gerenciar  e  ter  controle  sobre  esses  processos.  Lícia  revelou  estar  de  acordo
com  a  opinião  dos  servidores  que  tramitam  processos  f ís icos  volumosos  e
sal ientou  que  é  uma  solução  para  l idar  apenas  com  os  processos  f ís icos  de
grande  volume,  ainda  ativos  e  de  tramitação  necessária.  Ressaltou  a
inviabi l idade  de  cr iação  de  nova  plataforma  SisProcesso  e  sugeriu  votação  da
Comissão.  Benício  pontuou  que  não  faz  sentido  ir  contra  algo  já  acordado  na
reunião  anterior.  F lávio  mostrou  preocupação  quanto  ao  SEI  funcionar  como
meio  de  tramitação  a  longo  prazo  e  em  algum  momento  algum  processo  ser
perdido.  Ressaltou  que  além  da  opinião  apresentada  é  importante  anal isar  o
lado  técnico  e  ver  o  que  funciona.  Lícia  assinalou  que  o  mesmo  rigor  que  os
servidores  têm  com o  SisProcesso  deverá  ser  mantido  com  os  trâmites  no  SEI.
Ludmila  falou  que  a  Comissão  poderia  voltar  a  conversar  com  os  setores,  mas
que seria interessante a mesma apresentar  como executar  o procedimento para
as  unidades,  com a minuta  de Portaria  de normatização já  pronta.  Lícia  sugeriu
uma nova  reunião,  com todos  os  membros  da  Comissão  presentes,  para  decidir
o  que fazer  e  a  partir  daí  iniciar  os  encaminhamentos.  Fábio propôs  mandar  um
texto  resumido do que aconteceu na presente reunião no grupo composto pelos
membros  da  Comissão  no  whatsapp,  com  a  fi nal idade  de  perguntar  a  opinião
dos mesmos sobre a questão apresentada. Todos foram de acordo.  

Encaminh
amento

1)  Apreciação  da  Minuta  da  Portaria  para  possíveis  alterações  em  um  próximo
encontro;  2)  Envio  de  mensagem no  grupo  da  Comissão  perguntando  a  opinião
dos membros.   

Encerram
ento

Agradecendo  a  presença  e  a  contr ibuição  de  todos,  Ludmila  encerrou  a  reunião
às 10h25min.

Elaboração: Isabela Soares/ Bolsista PPO/ UFV 


